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Голосовали
за сильную Россию
Генеральный директор ПАО «Ураласбест» 
Юрий КОЗЛОВ поблагодарил тружеников 
и ветеранов комбината «Ураласбест», а также 
работников дочерних предприятий 
за активное участие в голосовании 
на выборах президента 
Российской Федерации. 

Всего в голосовании приняло участие более 
96% работников градообразующего предприятия 
и его «дочек», а также почти 80% ветеранов ком-
бината.

– Дорогие друзья, коллеги! От всей души бла-
годарю каждого за вашу поддержку, за тот выбор, 
который вы сделали. В условиях непростой обста-
новки в мире России нужен сильный лидер, кото-
рый и дальше поведет государство верным кур-
сом, лидер, который обеспечит уверенность в 
завтрашнем дне и встанет на защиту своего наро-
да, – отметил Юрий Козлов.

Кадровые изменения    
С 26 марта Учебный комбинат ПАО «Урал-

асбест» возглавил Роман РЯПОСОВ, до этого 
трудившийся механиком участка на предприя-
тии «Промтехвзрыв». Экс-руководитель Учебного 
комбината Денис БОРОДУЛИН занял место за-
местителя руководителя службы охраны труда в 
технической дирекции ПАО «Ураласбест».

Кроме того, с 15 марта начальником колонны 
№2 автотранспортного предприятия комбината 
назначен Александр ПИТУС. До этого Александр 
Николаевич занимал должность начальника ре-
монтных мастерских.

Запущен новый завод     
Комбинат «Ураласбест» запустил первый 
в Свердловской области завод 
минерально-полимерных 
композитов «Верста». 

Новое структурное подразделение градообра-
зующего предприятия будет выпускать террасную 
и заборную доску, фасадные панели, ограждения, 
лаги и другие виды погонажных изделий. 
Инвестиции в проект составили более ста милли-
онов рублей.

Доски из МПК не впитывают влагу, не поддер-
живают горение, устойчивы к ультрафиолетовому 
излучению, не гниют и могут сохранять форму при 
температуре от -50 до +70 градусов.

 

На комбинате – 
высокие гости   
В рамках обмена опытом 
по безопасному производству 
и использованию хризотил-асбеста 
26 марта комбинат посетила 
представительная делегация из Камбоджи. 

Гости посетили асбестообогатительную фаб-
рику, карьер Баженовского месторождения, но-
вый завод «Верста», оценили оснащенность Ме-
дико-санитарной части и санатория-профилакто-
рия «Горный лен».

По словам председателя Совета директо-
ров ПАО «Ураласбест» Владимира КОЧЕЛА-
ЕВА, камбоджийские специалисты высоко оце-
нили уровень обеспечения безопасной добычи 
хризотила, а также отметили важность мероприя-
тий по недопущению включения асбеста в запре-
тительные списки.

Пресс-служба ПАО «Ураласбест».

Специальный выпуск 
газеты 

«Асбестовский рабочий»

№3 (239)
4 апреля 2024 года

Самый молодой, инициативный водитель 
в экипаже БелАЗа «100 лет комбинату 
«Ураласбест» Роман ЗЕМОВ (на фото) 
свой трудовой путь на градообразующем 
предприятии начинал помощником 
машиниста экскаватора сразу после окончания 
Асбестовского политехникума.

После армии пришел на автотранспортное пред-
приятие водителем КамАЗа, позже управлял 50-тонным 
БелАЗом. Когда повысил свое мастерство, ему доверили 
самую большую технику в нашем карьере — 130-тонный 
автосамосвал. 

По решению коллег и руководства АТП Роман стал 
старшим в экипаже именного БелАЗа. Его активная жиз-
ненная позиция проявляется с детства. Будучи школьни-

ком, увлекся футболом - сегодня представляет команду 
подразделения на корпоративных соревнованиях. 

Не упускает возможность проявить себя в профес-
сиональном мастерстве. В прошлом году стал «Лучшим 
водителем БелАЗа» по итогам конкурса в честь Дня стро-
ителя. Молодого работника поддерживает комбинат: при 
заключении брака и рождении ребенка положены непло-
хие выплаты.

Именно Роман Земов стал одним из героев новой 
рекламной кампании комбината. Между прочим, съем-
ки в карьере Баженовского месторождения проходили в 
феврале в 20-градусный мороз. Роман стойко выдержал 
фотосессию, и теперь его портрет украшает улицы род-
ного города.

        За ними - будущее! 

Молодые Молодые 
выбирают выбирают 

«Ураласбест»«Ураласбест»

Работа для жизни
В середине марта на щитах наружной рекламы 
в Асбестовском городском округе появились новые 
имиджевые изображения от ПАО «Ураласбест». 
Обновленная концепция продвижения 
и привлечения внимания к бренду 
градообразующего предприятия носит 
общее название «Работа для жизни».

Как пояснили в пресс-службе предприятия, выбор 
слогана обусловлен непростой ситуацией с кадрами. 
Сегодня у всех промышленных предприятий, равно как и 
у всего бизнеса, остро стоит вопрос привлечения трудо-
вой силы. Молодые люди имеют стремление к миграции 
в большие города, а число желающих работать на реаль-
ном производстве не самое высокое. Именно поэтому 
было решено транслировать асбестовцам простые и по-
нятные ценности. 

– Комбинат «Ураласбест», несмотря на все внешние 
экономические трудности, продолжает удерживать ста-
тус градообразующего предприятия муниципалитета. 
Здесь ценят человека труда и гордятся им, здесь мож-
но получать стабильную зарплату, иметь полный набор 
социальных льгот и гарантий, учиться, строить карьеру, 
познавать новое. При этом не нужно много времени тра-

тить на дорогу, подолгу не видеть семью… У человека, 
который работает на комбинате, остается время жить. 
И главное – все это  на родной земле  - рядом с близ-
кими, друзьями, сверстниками. Именно такой посыл 
заключается в нашем главном слогане новой реклам-
ной кампании: «Работа для жизни», – рассказал Павел 
КАШПУРОВ, пресс-секретарь комбината и автор 
рекламной  кампании.
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16 апреля - Международный день защиты хризотила

И в эпицентре событий — 
ПАО «Ураласбест», карьер 
которого признан «Достоянием 
Среднего Урала». 78 процентов 
производимого хризотила ком-
бинат поставляет на экспорт 
более 30 государствам в Азии, 
Африке, Южной Америке, стра-
нам СНГ. Основные потребите-
ли нашего хризотила: Индия, 
Вьетнам, Китай, Индонезия, 
Шри-Ланка. При этом на ком-
бинате твердая позиция: не 
повод и не время почивать на 
лаврах. Потому что противники 
хризотила как никогда в совре-
менных условиях изощряются, 
чтобы выбить почву из-под ног. 
О чем не стоит забывать  ни при 
каких обстоятельствах.

Особо не разбираясь в при-
чинах, Евросоюз напрочь отка-
зался от всех видов асбеста.  
Не имея природных место-
рождений, в послевоенное 
время они заполонили свои 
страны стройматериалами с 
амфиболом, действительно 
опасным видом асбеста, кото-
рый в России никогда не при-
менялся. Взамен европейцы 
выпускают заменители, и никто 
не заморачивается о степени 
их безопасности.

- Одной из первых 
«вестей-ласточек» об агрессив-
ной антиасбестовой кампании 
стала информация из отчётов о 
командировках в Германию 
делегаций из Асбеста в конце 
70-х - начале 80-х годов ХХ 
века, - рассказывает Софья 
ШКАРЕДНАЯ, которая 15 лет 
была ответственным секрета-
рем Координационного совета 
«Хризотиловой ассоциации». - 
Помню, как руководители 
«ВНИИпроектасбеста» Борис 
Сонин и Борис Половнев отме-
чали наличие баннеров «Асбест 
- смерть!» на улицах немецких 
городов.

А потом пошло-поехало: 
нападки на минерал в зарубеж-
ных СМИ, попытки вмешаться в 
ход выставочной работы на 
строительной ярмарке в 
Лейпциге, по итогам которой 
предприятия асбестовой про-
мышленности не стали вклю-
чать в состав участников — на 
основании запретов, поступив-
ших по официальным каналам 
в Минстройматериалы СССР 
из Германии. 

- Поначалу профсоюзы 
европейской стройиндустрии 
завуалированно высказывали 
свою позицию, работая на два 
фронта — вашим и нашим. Но 
затем упорно стали защищать 
предприятия, выпускающие 
искусственные заменители. 
В итоге они предали своих 
рабочих, открыто выступив за 
полный запрет хризотила в ЕС, 
- комментирует Валерий 
ЮСТУС, председатель Обко-
ма, член ЦК Профсоюза 
строителей РФ. - Российский 
профсоюз все это время и сло-
вом, и делом поддерживает 
отрасль: приняты специальные 
Резолюции «За хризотил», 

руководство, используя член-
ство в международных органи-
зациях, озвучивает проблему с 
высоких трибун, чтобы донести 
до оппонентов правду. 

Зато в Канаде без шумихи, 
по-тихому сошли с арены 
некогда законодатели мод хри-
зотиловой промышленности, 
заморозив у себя разработку 
залежей минерала.

- Дважды в двухтысячных 
мне довелось побывать в этой 
стране,- вспоминает Валерий 
Юстус, - в ту пору профсоюзы 
еще пытались там отстаивать 
интересы трудящихся. Но сме-
нилась в Канаде власть, и 
закрылись предприятия, 
зачахли моногорода.

Уже после этого на 
встрече в Москве на меж-
дународной конференции 
прилетевший из Канады 
Реал Валикьютт, координа-
тор Конфедерации труда, 
предостерегал: не допу-
стите повторения нашего 
трагического опыта.  
В городе Квебек после 
закрытия асбестового 
производства наступили 
черные времена -  люди 
остались без работы, без 
средств к существованию. 
Нечем кормить семьи, 
платить кредиты — многие 
побросали дома, уехали в 
поисках лучшей доли в 
другие районы, а самые 
отчаявшиеся свели счеты 
с жизнью. 

Но тут же советник по дея-
тельности профсоюзов Канады 
Клемент Годбу высказал свою 
позицию: запрет хризотила в 
отдельно взятой стране - еще 
не победа его противников. 
И этот выстраданный опыт 
мотивирует борцов за спра-
ведливость. Созданный в 2006 
году   Международный альянс 
профсоюзных организаций 
«Хризотил» постоянно изыски-
вает новые методы воздей-
ствия на противников: прово-
дятся конференции и митинги, 
собрания и автопробеги, 
флешмобы и концерты. 

Обеспечена консолидация 
здравых сил. Профсоюзные 
лидеры «Ураласбеста» — вна-
чале Андрей Холзаков, сейчас 
Леонид Ремезов, - возглавляют 
Альянс «Хризотил», где неза-
менимым главным консультан-
том по международным 
вопросам является Дмитрий 
Селянин. Огромную разнопла-
новую работу проводит НО 
«Хризотиловая ассоциация» во 
главе с сопрезидентом Юрием 
Козловым, генеральным дирек-
тором ПАО «Ураласбест». 

В 2008 году в столице 
Австрии Вене на совещании, в 
котором участвовали предста-
вители профсоюзов из Канады, 
Бразилии, Мексики, стран СНГ, 
дата 16 апреля была провоз-
глашена Международным днем 
защиты хризотила. Это пик 
наступлений против лоббистов 
антиасбестовой войны.

Важным результатом актив-
ных совместных действий стала 
ратификация Российской 
Федерацией в 2011 году 
Роттердамской конвенции. 
Наша страна получила возмож-
ность полноправно отстаивать 
свою позицию об отсутствии 
оснований для включения хри-
зотила в перечень опасных 
химических веществ и пестици-
дов, за что борются оппоненты, 
преследуя далеко идущие 
планы. Производители хризо-
тила имеют собственный голос, 
а также сторонников там, где 
принимаются мировые реше-
ния на запрет вредных для 
человека химических веществ. 
Но хризотил-асбест – минерал 
природный.

И так каждые два года в 
Женеве монотонно, безжалост-
но, беспринципно продолжают-
ся судилища над хризотилом. 
Но российская делегация не 
сдается — обросла опытом, 
связями, обрела дипломати-
ческий иммунитет, расширила 
круг поддержки. Уже три раза, в 
дни заседания Сторон, 
Дмитрий Селянин, объединив 
сторонников из разных стран, 
выходил с пикетами в поддерж-
ку хризотила на главную 
Площадь Наций Женевы. 
Удивительно, но в центре опол-
чившейся Европы местные вла-
сти давали добро на такое сме-
лое действо под флагами «Руки 
прочь от хризотила». 

Как всегда в напряженной 
обстановке, в мае 2023 года 
проходило 11-е заседание 

Сторон Роттердамской кон-
венции. Интересы хризоти-
ловой отрасли отстаивала 
сплоченная компетентная 
команда, ядро которой 
составили представители 
профильных министерств 
Российской Федерации и 
Республики Казахстан, уче-
ные-медики, полпреды 
предприятий.

- Обострила ситуацию 
попытка лоббистов внести 
хризотил в «черный список» 
через новоиспеченное 
Приложение №8 к Рот-
тердамской конвенции,- 
рассказывает Леонид 
РЕМЕЗОВ, председатель 
Международного проф-
союзного Альянса «Хри-

зотил». - После 10-го заседа-
ния в 2022 году Швейцария и 
Австралия предложили столь 
изощренный путь наступления. 
Их лукавство заключалось в 
изменении метода голосова-
ния — переход от консенсуса 
на необходимость всего трех 
четвертей голосов «за».  Что 
позволило бы противникам 
запустить процесс уничтоже-
ния хризотиловой отрасли. Но 
и эта казуистика не прошла — 
хризотил не включен ни в какие 
запретительные списки.

А на 2025 год назначено оче-
редное 12-е Женевское засе-
дание. Но даже в нынешних 
условиях международного 
прессинга ведется кропотли-
вая работа.  Месяц назад 
Дмитрий СЕЛЯНИН, совет-
ник Международного 
Альянса профсоюзных орга-
низаций «Хризотил», уча-
ствовал в важном мероприятии 
в Найроби - столице Кении, в 
городе вблизи экватора в 
Восточной Африке. Вот там 
было действительно жарко: в 
рамках 6-й сессии Ассамблеи 
ООН по окружающей среде 
вновь встал вопрос о запрете 
хризотила. Австралия и 
Евросоюз предложили доба-
вить два негативных абзаца по 
хризотиловому асбесту в текст 
Резолюции по химическим 
веществам.

- Благодаря активной пози-
ции российской делегации из 
финального текста Резолюции 
были изъяты предложения, 

касающиеся запрета хризоти-
ла, - подчеркнул Дмитрий 
Селянин. - Одержана очеред-
ная победа в борьбе за наш 
природный минерал на пло-
щадках международных орга-
низаций.

Сегодня Дмитрий Селянин 
— опытный борец, имеющий в 
арсенале неопровержимые 
факты и доказательства в 
защиту хризотила, умеющий 
оказать убедительное влияние 
на самую агрессивную аудито-
рию. 

А вот Софья Шкаредная рас-
сказала уникальную историю 
про одно из первых выступлений 
Дмитрия Романовича. В Сеуле 
российский посол в Корее помог 
нашей делегации попасть на 
заседание, организованное 
Лори Казан-Аллен, которая явля-
ется основателем и координато-
ром «Международного секрета-
риата движения за запрет ас-
беста» из Великобритании. 

Неожиданно для организато-
ров слово было предоставлено 
Дмитрию Селянину, который 
публично, опираясь на факты, 
сумел разоблачить в своем 
докладе истинные цели ярых 
антиасбестовых лоббистов.  

Устроительница мероприятия 
и ее брат Стивен Казан щедро 
финансировали юридические 
компании, инициирующие 
«асбестовые» иски. Доподлинно 
известно, что их семья на мни-
мой заботе о здоровье людей, 
якобы пострадавших от воздей-
ствия асбеста, изрядно обогати-
лась — счет идет на десятки 
миллионов долларов. Вот уж, 
поистине: кому — война, кому - 
мать родна.

В наше тревожное время 
сердце сжимается, когда под-
вергаются обстрелам пригра-
ничные российские террито-
рии. А у асбестовцев своя на 
особинку тревога - чтобы в 
положенный час в карьере зву-
чали мирные взрывы: комбинат 
работает — город живет. И про-
дукция «Ураласбеста» оберега-
ет от огня, не дает разгореться 
пожарищу.

Л. СИЯЛОВА.
            Фото пресс-службы 

ПАО «Ураласбест».

Почти полвека в мире полыхает антиасбестовая 
бизнес-война. Угрозы и запреты, достигнув цели, 
все-таки сумели вывести из экономической «игры» 
иных нестойких участников борьбы за хризотил. 
Но две трети  населения Земного шара по-прежнему 
успешно применяют хризотил-асбест — с пользой для дела, 
под контролем, соблюдая меры безопасности. 

На войне. Но взрывы только мирныеНа войне. Но взрывы только мирные

Пикет «За хризотил!» в центре Женевы
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На асбестообогатительной фабрике ПАО «Ураласбест» 
на новой производственной площадке 
освоили выпуск нерудных строительных материалов: 
песка 0-4 мм и щебня фракции 5-20.

Интересно, что сырьем для их производства являются 
отходы цеха ДСК-2.

–  Перед специалистами комбината 
стоит задача — не только извлечь из 
руды полезные компоненты, но и 
комплексно использовать все тех-
ногенное сырье, - рассказывает 
Дмитрий БЕРСЕНЕВ, замести-
тель директора по управлению 
производством ПАО «Урал-
асбест». - С этой целью долгое вре-
мя технологи асбестообогатительной 
фабрики изучали отходы производства 
цеха ДСК-2. Итогом этой работы стали монтаж и запуск в 
2023 году передвижной установки «Краб». Она позволила в 
любое время года перерабатывать брак и разделять круп-
ные фракции щебня на основные.

Инженерная мысль пошла дальше: в текущем году на 
этой установке, перенастроив сита, технологи научились 
вырабатывать песок 0-4 мм. Он очень востребован на рын-
ке, в частности, широко используется в дорожном стро-
ительстве для устройства основания дорог. Кроме этого, 
еще один продукт, производство которого запущено на 
«Крабе», - щебень фракции 5-20. Его сотрудники комбината 
используют уже для собственных нужд — для посыпки тех-
нологических дорог в карьере.

–  Комбинат «Ураласбест» выпускает широкий перечень 
нерудных строительных материалов. И после того, как мы 
освоили производство песка, это позволяет нам в комплек-
се реализовывать потребителям материалы для ремонта и 
строительства дорог, в том числе трассы М-12, Тюменского 
и Сибирского трактов. Тем самым удовлетворять требова-
ния, когда все нерудные строительные материалы должны 
быть с одного месторождения, - уточняет Дмитрий Берсе-
нев.

При этом решается еще одна не менее важная задача: 
перейдя на безотходное производство, комбинат не оказы-
вает негативное влияние на экологию.

–  Начинается строительный сезон: заказы на нерудные 
строительные материалы увеличиваются, поэтому в сере-
дине марта перевели   установку «Краб» на круглосуточную 
работу, - подчеркнул Дмитрий Берсенев.

Д. БОРИСОВА.

Технологии

Ценное сырье, 
а не отходы

15 марта состоялось очередное заседание 
Совета директоров ПАО «Ураласбест», 
на котором были подведены итоги деятельности 
предприятия за 2023 год, рассмотрен ряд 
стратегических вопросов, а также вопросы, 
связанные с созывом годового Общего 
собрания акционеров по итогам 2023 года. 

Подвели итоги года

С докладом об итогах работы ПАО «Ураласбест» 
за 2023 год выступил генеральный директор пред-
приятия Ю.А. Козлов. Заслушав доклад и рассмотрев 
основные показатели деятельности комбината за ис-
текший год, Совет директоров утвердил годовой от-
чет Общества, годовую бухгалтерскую (финансовую) 
отчетность, а также предварительно – распределение 
прибыли и убытков Общества за 2023 год.

Автоматизируем упаковку 

В рамках Совета директоров рассмотрен вопрос 
об утверждении инвестиционного проекта «Автома-
тический упаковочный комплекс первой линии завода 
ТИМ». По результатам обсуждения проект с объемом 
инвестиций   165 миллионов рублей и дисконтиро-
ванным сроком окупаемости проекта – 9,9 лет – был 
утвержден.

Развиваем систему 
производственных улучшений 
и рационализацию

О развитии системы организации работы по улуч-
шениям в производстве и повышению эффективно-
сти в ПАО «Ураласбест» доложили директор по управ-
лению персоналом ПАО «Ураласбест» В.В. Попов и 
технический директор комбината Р.Г. Салахиев.

По результатам работы системы производствен-
ных улучшений в 2023 году отмечен рост активности 
работников в сравнении с 2022 годом. Всего в 2023 
году в системе производственных улучшений приняли 
участие 176 человек. Им выплачено вознаграждение 
на сумму 1 118,8 тысячи рублей. Советом директоров 
отмечены лучшие структурные единицы, в которых по-
дано наибольшее количество предложений. 

По результатам деятельности по рационализации 
в структурных единицах ПАО «Ураласбест» членами 

Совета директоров отмечены улучшения рациона-
лизаторской работы во всех структурных единицах 
комбината, особенно – на асбестообогатительной 
фабрике. По итогам 2023 года авторам рационализа-
торских предложений выплачено 1 072,3 тысячи руб-
лей, что в 2,3 раза выше суммы, выплаченной в 2022 
году.

Отпор профзаболеваниям 

В 2023 году продолжалась реализация программы 
организационно-технических и профилактических 
мероприятий по предупреждению профессиональ-
ных и асбестообусловленных заболеваний и приве-
дению рабочих мест в соответствие с санитарными 
нормами. С информацией выступил заместитель тех-
нического директора ПАО «Ураласбест» А.И. Майдан-
ский.

Он доложил, что в 2023 году в соответствии с Про-
граммой выполнена замена окон и дверей на стекло-
пакеты на нескольких экскаваторах, установлены кон-
диционеры на буровые станки, приобретены системы 
кондиционирования на тяговые агрегаты. На асбе-
стообогатительной фабрике также выполнен целый 
ряд мероприятий по снижению уровня запыленности. 
К концу 2023 года удалось достичь неплохих резуль-
татов по отдельным точкам и в среднем по цеху обо-
гащения, продолжается снижение запыленности на 
рабочих местах. Итого по всем структурным единицам 
было затрачено 19 294,2 тысячи рублей. 

За последние девять лет выполненные мероприя-
тия позволили в среднем по цеху обогащения снизить 
запыленность на 27%. В целом разработанная Про-
грамма выполняется успешно, одна из основных ее 
целей – уровень профессиональной заболеваемости 
– имеет тенденцию на снижение.

Совет директоров принял решение одобрить пред-
ложения в Программу организационно- технических и 
профилактических мероприятий на 2024 год.

Собрание акционеров

Наконец, решением Совета директоров обозна-
чена дата проведения годового Общего собрания 
акционеров по итогам 2023 года в заочной форме – 
26 апреля 2024 года.

Д. СЕЛЯНИН,
секретарь Совета директоров 

ПАО «Ураласбест».

С заседания Совета директоров

165 миллионов рублей - 
на развитие «Эковера» 

Пришел в бригаду слесарем третьего 
разряда после окончания СПТУ № 48, со 
временем повысил разряд до шестого, и 
совсем скоро исполнится 30 лет, как воз-
главляет ремонтный коллектив.

– Мой пример, – полагает Александр 
Васинский, – вопреки высказываниям 
со стороны недоброжелателей, ведущих 
антиасбестовую кампанию, свидетель-
ствует, что на выпуске хризотиловой про-
дукции можно трудиться долго и успешно.  

Примечательно, что Александр Ва-
синский следует традициям семейной 
династии, общий стаж работы которой на 
градообразующем предприятии состав-
ляет не одно столетие. Еще в годы первых 
пятилеток его дедушка Федор Бабушкин 
в тресте «Союзасбест» был директором 
Октябрьской фабрики. Его призвали в 
армию во время Великой Отечественной 
войны, возвратившись после службы, он 
продолжил трудиться на обогатительном 
производстве. Много лет отдал асбофаб-

рике № 4 отец Виктор Васинский, ра-
ботавший до выхода на пенсию слеса-
рем-ремонтником.

Рядом с Александром в цехе обогаще-
ния первого производства асбестообога-
тительной фабрики трудился брат, только 
недавно ушла на заслуженный отдых его 
супруга, трудовой стаж которой на обо-
гатительном производстве составил 42 
года. Семейную эстафету подхватили сын 
Иван - энергетик цеха обогащения, и сно-
ха, работающая машинистом вентиляци-
онно-аспирационных установок.

Как вспоминает Александр Васинский, 
перед тем, как подать заявление о при-
еме на работу, он по мере возможности 
познакомился со всеми переделами, что 
есть на фабрике, где можно было найти 
применение своим знаниям. Больше все-
го пришлась по душе бригада по ремонту 
тяжелых конвейеров. Обслуживают в са-
мой большой галерее цеха ремонтники 
пять конвейеров, по которым руда по-

ступает на обогащение из цеха дробиль-
но-сортировочного комплекса. На четы-
рех конвейерах длина транспортерной 
ленты – более 400 метров, а ее ширина – 
1,6 метра.

Обслуживание, а тем более замена 
различного оборудования на транспор-
тере, а также ленты, порой требуют не-
малых усилий. Вместе с тем Александр 
Васинский считает, что работа у него 
творческая, позволяющая находить инте-
ресные решения, проявлять смекалку. Он 
всегда стремился к новым знаниям,  но-

вым открытиям. Без отрыва от производ-
ства в свое время окончил Асбестовский 
политехникум по специальности «элект-
ромеханик». Полученные теоретические 
знания позволили стать руководителю 
бригады умелым организатором ремонт-
ных и иных работ на обслуживаемом 
участке.

О большом доверии к нему коллек-
тива цеха обогащения свидетельствует 
тот факт, что много лет коллеги избира-
ли бригадира председателем цеховой 
профсоюзной организации. И хотя об-
щественной деятельностью Александр 
Васинский занимался на неосвобожден-
ной основе, ему удалось реализовать 
большое количество важных и полезных 
начинаний. В настоящий момент он про-
должает профсоюзную деятельность, яв-
ляясь заместителем председателя цехо-
вого комитета профсоюза.

Бригадир отмечен многими Почетны-
ми грамотами, в том числе Министерства 
регионального развития Российской Фе-
дерации, а также высокими профсоюз-
ными наградами. Год назад за высокие 
производственные достижения ему при-
своили звание «Почетный работник ПАО 
«Ураласбест».

Трех сыновей и дочь вырастили супру-
ги Васинские. Сейчас у них – 11 внуков, 
(младшему – два года), в воспитании ко-
торых дедушка и бабушка принимают са-
мое активное участие.

В. СИНЯВСКИЙ.
Фото автора.

Сроднился с бригадой
Полвека Александр Васинский 
посвятил обогатительному производству
Знаменательным для бригадира слесарей по ремонту оборудования 
цеха обогащения асбестообогатительной фабрики, 
Почетного работника ПАО «Ураласбест» Александра ВАСИНСКОГО 
является 2024 год. Он готовится отпраздновать значимые для него юбилеи: 
свой 70-й день рождения, а 31 декабря - 50 лет с начала 
профессиональной деятельности на асбофабрике 
в дружном коллективе ремонтников. 

 Асбогиганту - 55 лет
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Другие новости ПАО «Ураласбест» - в группах комбината в социальных сетях

         За ними - будущее! 

Побеждает молодость 

Выбор специальности ло-
гиста был случайным, сказал-
ся пандемийный год, – после 
окончания девятого класса 
Анна решила пойти учиться в 
Асбестовский политехникум. 
Как оказалось, работа с циф-
рами и схемами – не менее 
увлекательна, подтверждение 
тому – красный диплом специ-
алиста. 

После окончания техникума 
в июле прошлого года девуш-
ка устроилась на градообра-
зующее предприятие. В отде-
ле логистики Анна Жернакова 
встретила отзывчивых, профес-
сиональных наставников: на-
чальника отдела логистики На-
талью Вадимовну Сапегину и 
ведущего специалиста по логи-
стике Светлану Александровну 
Руколееву, которые терпеливо 
помогают ей вникнуть в тонко-
сти производственно-техноло-
гического процесса.  

Аня продолжает образова-
ние - заочно учится в Ураль-
ском государственном эконо-
мическом университете, где 
изучает основы экономики тру-
да и управления персоналом. 

У девушки – множество  ув-
лечений. Она обожает гото-
вить, и ее кулинарные шедевры 
всегда вызывают восхищение 
у близких. Анна обладает пре-
красным голосом и любит петь. 
На конкурсе «Краса комбина-
та-2024» во время жеребьевки 
ей выпало выступать первой, 
но волнение и ответственность 
не помешали открыть состя-
зание – она уверенно начала 
свое выступление с песни про 
комбинат собственного сочи-
нения и была встречена зрите-
лями очень тепло. 

Анна – очень добрая и 
отзывчивая девушка. Всегда 
готова помочь другим и под-
держивает хорошие отноше-
ния со своими родителями. 
Ценит в людях честность и 
открытость и сама старается 
быть такой.  

– Для меня родители – 
пример дружной семьи. Они 
все делают для нас, детей. 

От папы, как мне кажется, я 
взяла упорство. От мамы – 
умение выслушать и поддер-
жать, – рассказывает Анна. – 
После конкурса чувствую себя 
немного по-другому. Стала 
более ответственной и… жен-
ственной, понравилось наде-
вать платья и ходить на каблу-
ках. До этого предпочитала 
джинсы и кроссовки…

Победа в конкурсе «Краса 
комбината-2024» стала для 
Анны не только признани-
ем ее красоты и таланта, но и 
подтверждением того, что она 
приняла правильное решение. 
Это усилило желание продол-
жать свое участие в корпора-
тивной жизни предприятия. 
А возможностей проявить 

себя, участвуя в интересных 
мероприятиях, – большое ко-
личество.

Девятнадцать лет – чудес-
ный возраст. Это время ве-
рить и мечтать, рисовать свою 
жизнь яркими красками и не 
сдаваться. Именно так Аня 
смотрит в будущее. У нее в 
планах – получить высшее об-
разование, путешествовать. 
Она хочет увидеть, насколько 
огромен мир, как в нем много 
людей с разными традиция-
ми и культурой. У нее впереди 
еще много побед, но самой 
запоминающейся станет пер-
вая – «Краса комбината-2024».

Л. ШАНЬГИНА,
 Фото автора.

Специалист отдела логистики Управления комбината «Ураласбест» 
Анна ЖЕРНАКОВА стала победительницей конкурса «Краса комбината-2024». 
Жюри также отметило ее вокальные данные, присвоив титул «Мисс музыкальность». 

         Спорт 

Дайджест марта
Лыжная эстафета 
в зачет спартакиады ПАО «Ураласбест».

Лыжники комбината с группами поддержки собрались на кор-
поративной базе отдыха «Разлив», чтобы выявить сильнейших на 
лыжной эстафете. 11 женских и 10 мужских команд соревнова-
лись в трех группах. Лучшими в своих группах среди женщин стали 
команды АТП, рудоуправления, Центра АСУ. У мужчин «золото» взя-
ли команды УЖДТ, АРМЗ и БЕЛАЦИ.

II лично-командное первенство Обкома 
профсоюза строителей по стрельбе 
из пневматической винтовки.

Города Сухой Лог, Асбест, Екатеринбург и Нижний Тагил пред-
ставили 13 предприятий, 19 команд — более 70 человек. По ре-
зультатам соревнований в командном первенстве «золото» заво-
евала первая команда ПАО «Ураласбест» (381 очко), «серебро» 
– вторая команда ПАО «Ураласбест» (368 очков). «Бронза» - у пер-
вой команды ООО «СЛК Цемент» (362 очка). 

В личном первенстве среди мужчин точнее всех оказались 
представители комбината «Ураласбест», которые заняли весь пье-
дестал почета: первое место - Валентин Никулин (96 очков), второе 
место - Иван Степанов (93 очка), третье место - Алексей Шестопё-
ров (93 очка).

Среди женщин победу одержала Анастасия Василенко (98 оч-
ков), на втором месте - Наталья Гуляева (98 очков), обе представ-
ляли комбинат, на третьем месте  - Екатерина Цибарт, ООО «СЛК 
Цемент» (95 очков).

Соревнования по настольному теннису 
в зачет XXVIII Комплексной спартакиады трудящихся 
Свердловской области. 

«Ураласбест» по традиции представил Обком профсоюза стро-
ителей. По итогам соревнований из строительных организаций 
наиболее успешно выступила команда ПАО «Ураласбест». Карина 
Полякова, представительница автотранспортного предприятия, 
заняла второе место в личном первенстве.

Соревнования по баскетболу 
в зачет XXVIII Комплексной спартакиады трудящихся 
Свердловской области. 

По итогам серии игр команда комбината заняла шестое место, 
а в общем командном зачете после восьми видов соревнований 
спартакиады «Ураласбест» показывает наилучший результат из 
строительных организаций, занимая шестое место.

Пресс-служба 
ПАО «Ураласбест».

Карьер Баженовского месторождения комбината «Ураласбест» 
стал площадкой для съемок видеопроекта гоночной команды LADA Sport 
ROSNEFT, посвященного автомобильному туризму «Маршрут построен».

В новом выпуске, который находится в монтаже, пилот гоночной команды Леонид 
Панфилов проехал несколько крутых локаций в Свердловской области. Одним из та-
ких мест стал карьер Баженовского месторождения, признанный «Достоянием Сред-
него Урала».

В карьер съемочная бригада проекта спустилась на новенькой «LADA Vesta», ос-
нащенной обновленным двигателем 1,8 EVO и автоматической трансмиссией (CVT). 
Автомобиль без проблем проехал по всему карьеру, несмотря на не самые простые 
дорожные условия, побывал в забое, на «пыльниках». Финалом съемочного дня стал 
взрыв, который команда запечатлела со смотровой площадки.

«МАШИНУ НЕ УЗНАТЬ»: карьер  стал 
площадкой для съемок тревел-шоу

        Эксклюзив


